

Amts- und Anzeigebatt

für den Amtsgerichtsbezirk Eibenstock und dessen Umgebung

Bezugspreis vierteljährlich Mf. 1.80 einschließlich „Illustrirten Unterhaltungsblatts“ in der Geschäftsstelle, bei unseren Boten sowie bei allen Reichspostanstalten.

Erscheint täglich abends mit Ausnahme der Sonn- und Feiertage für den folgenden Tag.

Adr.: Amtsblatt.

Tageblatt für Eibenstock, Carlsfeld, Hundshübel, Neuheide, Oberstühzengrün, Schönheide, Schönheiderhammer, Sosa, Unterstühzengrün, Wildenthal usw.

Anzeigenpreis: die leinwandige Zeile 12 Pf., für auswärtige 15 Pf. Im Reklamebil. die Zeile 30 Pf. Im amtlichen Teile die gespaltene Zeile 40 Pf.

Ausnahme der Anzeigen bis spätestens vormittags 10 Uhr, für größere Tage vorher.

Bernsprecher Nr. 110.

Verantwortl. Redakteur, Drucker und Verleger: Emil Hannebohn in Eibenstock.

63. Jahrgang.

N 156.

Sonnabend, den 8. Juli

1916.

In der Woche vom 8.—14. Juli 1916 sind im Bezirksverband Schwarzenberg auf eine Buttermarke $\frac{1}{2}$ Pfund (62% g) Butter und auf eine Fettmarke 50 g Speisefett abzugeben (vergl. im übrigen Punkt 3 Absatz 2 der Bekanntmachung über den Verkehr mit Speisefetten und über deren Verbrauch vom 30. Juni 1916, Erzgeb. Volksfreund Nr. 151 vom 2. Juli 1916).

Schwarzenberg, am 6. Juli 1916.

Der Bezirksverband der Agr. Amtshauptmannschaft Schwarzenberg.
Dr. Wimmer.

Das im Grundbuche für Hundshübel Blatt 168 auf den Namen des Fleischers und Schankwirts Carl Heinrich Immanuel Möckel in Hundshübel eingetragene Grundstück soll

am 8. September 1916, vormittags 10 Uhr

an Ort und Stelle im Wege der Zwangsvollstreckung versteigert werden.

Das Grundstück ist nach dem Flurbuche 3 Hektar 7,4 Ar groß, mit 270,11 Steuer-einheiten belegt und auf 68560 M. 20 Pf. geschätzt. Es wird gebildet aus dem Flurstück Nr. 116a, das mit einem Wohn- und Gasthofgebäude mit Tanzsaalbau, Stallgebäude und Scheune bebaut ist (Nr. 104 des Brandkatasters; Versicherungssumme 57790 M.), sowie den Flurstücken Nr. 116b, 117, 118, 122, 124 und 643 des Flurbuchs.

Die Einsicht der Mietteilungen des Grundbuchamtes sowie der übrigen das Grundstück betreffenden Nachweisen, insbesondere der Schätzungen, ist jedem gestattet.

Rechte auf Besiedlung aus dem Grundstück sind, soweit sie zur Zeit der Eintragung des am 30. September 1915 verlaubten Versteigerungsermerkes aus dem Grundbuche nicht ersichtlich waren, spätestens im Versteigerungstermine vor der Auflösung zur Abgabe von Geboten anzunehmen und, wenn der Gläubiger widerspricht, glaubhaft zu machen, währendfalls die Rechte bei der Feststellung des geringsten Gebots nicht berücksichtigt und bei der Verteilung des Versteigerungserlöses dem Anspruch des Gläubigers und den übrigen Rechten nachgelegt werden würden.

Wer ein der Versteigerung entgegenstehendes Recht hat, muß vor der Erteilung des Zuschlags die Aufhebung oder die einstweilige Einstellung des Verfahrens herbeiführen, währendfalls für das Recht der Versteigerungserlös an die Stelle des versteigerten Gegenstandes tritt.

Eibenstock, den 3. Juli 1916.

Königliches Amtsgericht.

Fleischverkauf.

Sonnabend, den 8. Juli verkaufen die Fleischer:

Dr. Lang, R. Heidrich, G. Uhmann, M. Reichner u. Martin Müller:
Schweinefleisch und Kalbfleisch.

P. Schäfer: Schweinefleisch.

Preise: Schweinefleisch: 2,10 M. Kalbfleisch: 2,40 M.

Für den Kops jeder Haushaltung kann $\frac{1}{2}$ Pfund Fleisch abgegeben werden. Fleischmarktaischen sind vorzulegen.

Der Verkauf erfolgt für Haushaltungen mit den Buchstaben

R u. S in der Zeit von 7—9 Uhr vorm.,
H—M " " " 9—11 "

Fortdauer der Kämpfe im Westen und Osten.

Mit mehr oder weniger Erfolg führten die Feinde im Westen ihre Angriffe zwischen Acrebach und Somme fort. Auch im Osten ist es zu neuen Kampfhandlungen gekommen; bei der Heeresgruppe des Prinzen Leopold von Bayern sind die mehrtägigen Kämpfe zu unseren Gunsten entschieden. Der gestrige Heeresbericht meldet darüber:

(Amtlich) Großes Hauptquartier, 6. Juli.

Westlicher Kriegsschauplatz.

Von der Küste bis zum Acrebach verstärkte sich zeitweilig die Artillerietätigkeit. Im übrigen keine Veränderung. — Zwischen Acrebach und Somme sowie südlich derselben wird weiter gekämpft. Geringe Fortschritte der Engländer bei Thiepval wurden durch Gegenstoß ausgeglichen. In einer vorgeschobenen Grabennase weiter südlich vermochten sie sich festzusetzen. Die Dorfstätte Hem im Sommetal wurde von uns geräumt; Bellay-en-Santerre nahmen die Franzosen; um Estaires steht das Gesetz. Französische Gasangriffe verpassten ohne Erfolg. Im Gebiet der Aisne versuchte der Feind vergeblich einen Angriff in schmalen Front südlich von Bille-aux-Bois, der ihm erneute Verluste kostete. — Links der Maas fanden kleine, für uns günstige Infanteriegefechte statt; rechts des Flusses wurden feindliche Vorstöße im Walde südwestlich der Festung ebnso

zu rückgewiesen, wie gestern am frühesten Morgen unternommenen Wiedereroberungsversuche an der Hohen Batterie von Tamionv. In den Kämpfen in Gegend des Werkes Thiaumont haben wir vorgestern 274 Gefangene gemacht. — Bei Chazelles (östlich von Lunéville) kehrte eine deutsche Erkundungsabteilung mit 31 Gefangenen und zahlreicher Beute in ihre Stellung zurück. — Südwestlich Cambrai griff heute Morgen ein feindlicher Flieger aus geringer Höhe durch Bombenabwurf einen haltenden Lazarettzug an; 6 Verwundete wurden getötet.

Ostlicher Kriegsschauplatz.

Heeresgruppe des Generalfeldmarschalls von Hindenburg. Südöstlich von Riga sowie an vielen Stellen der Front zwischen Bostan und Wischnow sind weitere russische Teilstreitkräfte erfoigt und abgewiesen. Südöstlich von Riga wurden im Gegenstoß 50 Mann gefangen genommen.

Heeresgruppe des Generalfeldmarschalls Prinz Leopold von Bayern. Der Kampf, der besonders in der Gegend östlich von Gorodische und südöstlich von Darowosch heftig war, ist überall zu unseren Gunsten entschieden. Die Verluste der Russen sind wieder sehr erheblich.

Heeresgruppe des Generals von Singen. Die Gefechte bei Kosluchowka und in Gegend von Kolki sind noch nicht zum Stillstand gekommen.

Armee des Generals Grafen von Bothmer. Im Frontabschnitt von Barbyce ist die Ver-

teidigung nach Abwehr mehrerer feindlicher Angriffe teilweise an den Koropiec-Abschnitt verlegt worden. — Oftmals brach sich der russische Ansturm in den deutschen Linien beiderseits von Chocimirz (südöstlich von Tumacz).

Balkankriegsschauplatz.

Die Lage ist unverändert.

Oberste Heeresleitung. (B. T. B.)

In gleicher Weise berichtet auch der

österreichisch-ungarische

Generalstab:

Wien, 6. Juli. Amtlich wird verlautbart:

Russischer Kriegsschauplatz.

In der Bukowina nichts von Belang. Die Kämpfe südlich des Dujezir dauern fort. Bei Sadzawa gelang es dem Feind, mit überlegener Streitmacht in unsere Stellung einzudringen. Wir besiegten auf sechs Kilometer Ausdehnung etwa 3000 Schützen westwärts eingerichtete Linie und wiesen hier alle weiteren Angriffe zurück. Südwestlich und nordwestlich von Kolomea behaupteten wir unsere Stellungen gegen alle Anstrengungen des Feindes. Südwestlich von Butschatsch nahmen wir unsere Front nach heftigen Kämpfen an den Koropiec-Bach zurück. Im Styrlinie nördlich von Kolki wurde auch gestern erbittert und wechselvoll gekämpft.

Italienischer Kriegsschauplatz.

Die Gewichtsstätigkeit auf dem südwestlichen Kriegsschauplatz war gestern gering.